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罗斯或以底薪合同加盟骑士一年

三三大大状状元元聚聚首首，，勇勇士士你你害害怕怕了了吗吗？？
据美国媒体21日报道，美职篮史上最年轻的最有价值球员德

里克·罗斯正与骑士队商讨加盟事宜，合同期限为一年。骑士队试
图通过引进28岁的罗斯，对过去三个赛季总决赛两次战胜自己的
勇士构成威胁。据悉，骑士提供给罗斯的是一份210万美元的底薪
合同。

去骑士只能拿底薪

罗斯是2008年的NBA状元
和2011年的常规赛MVP，但是从
那之后，他饱受伤病困扰，这无
疑影响到了罗斯的市场价值。今
年夏天，罗斯成为一名非受限自
由球员，他原本希望能得到一份
长期的大合同，但是自由球员市
场大门开启至今已经过了20天，
罗斯仍未获得合同。

事实上，罗斯在今年的自
由球员市场上很难得到大合
同。就拿隆多来说，他和鹈鹕队
达成的是一份1年330万美元的
合同。以罗斯的伤病史，几乎没
有球队愿意给他长期合同。

既然得不到大合同，那就选
择具有争冠实力的球队。骑士在
东部具有绝对的统治力，如果罗
斯加盟骑士，那么下赛季不出意
外将可以进入总决赛。

据悉，骑士队预计为罗斯
提供一份1年210万美元的底
薪，而且罗斯可能会和欧文首
发搭档后场。值得一提的是，如
果罗斯最终签约骑士，那么骑
士将拥有3位状元(詹姆斯、欧
文和罗斯)。

当然，骑士队还不一定能
够签下罗斯，因为罗斯还和湖
人进行了会面，他的经纪人也

和公牛有过联系。也有美国媒
体称，如果骑士队最终签下罗
斯的话，他们预计将会把香波
特交易走。

罗斯能否王者归来

想当年，罗斯意气风发，突
破无敌，说他能够打爆联盟所
有的组织后卫也不为过。2010
-2011赛季，年仅22岁的罗斯
场均就能够轰下25分7 . 7助攻
和4 . 1篮板，生生从詹姆斯手
中抢到了一个常规赛MVP。在
罗斯最为辉煌的赛季，他的风
采远胜如今红得发紫的库里、
威少、哈登等同龄段球星。

所以，当罗斯数次因膝盖
伤病倒下时，球迷的感受不仅
仅是遗憾，也期待着他有一天
能够站起来，上演王者归来的
华丽篇章。

在2015-2016以及2016-2017
赛季，是罗斯重伤后相对健康的
两个赛季。但人们已经发现，罗
斯再也不是当初的那个罗斯了，
他的速度不再疾如闪电，突破也
不再如入无人之境，爆发力也不
如之前。而在中远距离投篮方
面，罗斯的技术并没有提升，他
想要转型却遇到了瓶颈。

那两个赛季在公牛和尼
克斯，本是罗斯上演王者归来

的最佳机会，他有足够的上场
时间，也享有充分的球权，他
本可以向外界证明自己依然
能够做到曾经做到过的一切，
但罗斯失败了。更多的人因此
坚信，罗斯再也回不到过去
了。若等到明年夏天，罗斯即
将3 0岁，过度消耗的身体加
上日渐消磨的斗志，球迷们恐
怕是再也等不到他王者归来
的那一天了。

骑士的交易划算吗

被勇士击败后，大家都在
期待着今夏骑士是否会有什
么大动静，为新赛季的复仇做

好准备。尤其是这个夏天球员
交易市场上的大鱼实在太多，
如果骑士能够搞定一位巨星，
或是对阵容进行重新调整升
级，新赛季的骑士还是相当令
人期待。毕竟在当今这个联
盟，真正可以去撼动勇士霸主
地位的，算来算去，剩下的只
有骑士这一家。所以当骑士在
今夏迟迟没有大动作，不少的
球迷都产生了顾虑和疑惑，难
道骑士在新赛季不想再与勇
士去较量吗？

不过对于骑士来说，他们在
今夏的球员交易市场上之所以
没有任何大动作，主要还是受制
于薪资空间。他们只能通过花小

钱办大事的方式，引进一些实
力老将，对阵容进行提升。

如果罗斯能够来到克里夫
兰，毫无疑问将成为三巨头身
边最得力的帮手。最起码骑士
在第二阵容将会有个核心控卫
和主攻点，这是骑士所梦寐以
求的。而且对于罗斯来说，在三
巨头身边，出任球队的第六人，
罗斯不需要在球场上呆太多时
间，这对于伤病不断的他来说，
也是一种自我保护。更何况有
詹姆斯在，他不需要把球队扛
在身上，罗斯只需要在相对固
定的上场时间内好好为球队做
出贡献就好，其他的都不需要
他考虑。 本报综合

北京时间21日凌晨，
2017年国际泳联游泳世锦
赛决出三枚金牌，中国选
手谢思埸在跳水男子3米
板决赛中以20多分的优势
夺得冠军，经历了结婚生
女这些人生大事的“文婷
组合”在花样游泳双人自
由自选中位列第二，复出后
的首次世锦赛之旅一共摘
下两枚银牌。

蒋文文、蒋婷婷在双双
当了妈妈后复出，经过很短
时间就回归当年世锦赛夺
银的巅峰，甚至展示出更高
的竞技状态。

她们超过30岁的年龄
和妈妈的身份成为媒体报
道的关键词。其实在追求自
我的道路上，年龄只是个数
字，多一层身份，人生阅历
会更丰富。

放眼中外，不少妈妈级
选手的故事都精彩而感人。
比如曾经为了给身患白血
病的儿子治病而坚持奋斗
在体操场上的丘索维金娜，
那句“你未痊愈，我不敢老”
不知打动了多少人。又比如
割舍不掉奥运情结的中国
柔道女将冼东妹，为了一圆
家门口参加奥运的梦想，毅

然在女儿只有三个多月大
时重回训练馆。

文婷姐妹回到赛场的
理由相比之下并没有那么
感人，也没有那么激情。简
简单单一句话：“因为我们
太热爱这项运动了，我们太
舍不得这一池水了。”她们
也并没有金牌梦想的支撑，
她们的目标只是展示最美
好的自我。

尽管体能恢复确实比
年轻运动员慢，但更科学的
训练完全可以保证姐妹俩
保持不逊于“后辈”的竞技
状态。更重要的是，追求自
我的态度让两人心态上更
放松，训练也更有主动性，
享受比赛，享受过程，再加
上当上妈妈的人生经历让
两人内心更丰满，反而让两
人实现了“升华”。

同样在布达佩斯游泳
世锦赛，还有一位即将年满
42岁的德国女警官毛雷尔
报名参加公开水域25公里
项目。因为还能在比赛中找
到乐趣，1998年第一次参加
世锦赛的毛雷尔还打算继
续游下去。她是上届喀山世
锦赛的第三名，她是一名12
岁男孩的妈妈。 据新华社

“文婷组合”世锦赛获两银

追追逐逐梦梦想想的的路路上上

年年龄龄只只是是个个数数字字

当年的罗斯就是这样有王者之风。（资料片）

山山东东““未未来来之之星星””享享受受阳阳光光体体育育

本报讯 7月18日至21日，
2017年全国青少年“未来之星”
阳光体育大会山东分会场活动
在曲阜举行。本次活动由山东
省体育局、山东省教育厅、共青
团山东省委共同主办，来自全
省各地的青少年体育爱好者享
受到体育带来的快乐。

全国青少年“未来之星”阳
光体育大会由国家体育总局、
教育部、团中央联合举办，旨在
为广大青少年打造一个运动参
与、文化交流、体验分享、感受
快乐的平台。这次在曲阜举办
的山东省分会场活动，启动开
幕式7月18日在曲阜孔庙万仞
宫墙广场举行，主要目的是通
过阳光体育活动的形式向广大
青少年宣扬儒家思想，进行中
国传统文化教育，举办一届具
有齐鲁文化特色的青少年阳光
体育大会。

国家女子排球队运动员、
奥运冠军杨方旭在启动仪式上

向全省青少年发出运动寄语，
她倡议青少年们走向户外，拥
抱阳光，在体育锻炼中收获健
康、收获快乐，在体育运动中收
获友谊、培养团队精神。

来自全省17市和曲阜市代
表队共18支队伍进行了定向运

动、高中男子三人制篮球、初中
男子五人制足球、跳绳、拔河等
五个项目的比赛，竞赛之余，全
体参会青少年还参加了奥林匹
克文化专题讲座、青少年体质
检测、孔子文化主题讲座等活
动。 (韩欣雨)

象象甲甲联联赛赛山山东东队队战战平平四四川川

本报讯 7月21日，“腾讯
棋牌天天象棋”2017全国象棋
男子甲级联赛第二阶段赛会制
比赛继续在深圳进行。在当天
结束的第15轮比赛中，生活日
报群康象棋俱乐部山东中国重
汽队战平四川队，拿到了宝贵
的1分，也避免了遭遇连败跌入
降级区的尴尬。

前一天输给河南队后，山

东队上下压力倍增。本轮面对
四川队，山东队进行了阵容上
的调整，小将李成蹊第一个披
挂上阵。他先手对阵武俊强，下
得积极主动，一度取得了一些
攻势。但武俊强毕竟功力深厚，
将攻势一一化解，二人最终握
手言和。第二个上场的谢岿后
手对阵赵攀伟却差点儿阴沟翻
船，残局阶段被对手破掉双士，

被迫以炮换卒。好在谢岿机敏
地双卒过河并连在一起，赵攀
伟攻了半天也未能得手，又是
和棋一盘。之后陈富杰先手战
平李少庚，李翰林后手战平孙
浩宇，两队4：4战成平局。

22日，山东队将挑战卫冕
冠军广东队，广大棋迷朋友可
以通过手机APP“天天象棋”关
注比赛进程。 (生活)

来自全省各地的青少年在欢乐中比赛。
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